

Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024 di NTB, Kabaharkam Polri Berikan Arahan Personil

Syafruddin Adi - NTB.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 24, 2024 - 11:54



Kabaharkam Polri Komjen Pol Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si., saat apel kesiapan pengamanan Pilkada 2024 di Provinsi NTB, (24/07/2024)

Mataram NTB - Dalam Rangka Pengamanan Pemilu Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024, Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) melaksanakan

Apel gelar Pasukan yang dilaksanakan di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Rabu (24/07/2024).

Apel yang dipimpin Kabaharkam Polri Komjen Pol Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si., dihariri Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faruq SH., M. Hum., Pj. Gubernur NTB, Danrem 162/WB, Ketua DPRD NTB, Danlanud ZAM, Danlanal Mataram, Kepala Kejati NTB, Ketua Kejari NTB, segenap PJU Polda NTB, Ketua KPU dan Bawaslu NTB, Kapolres/ta Se Pulau Lombok, perwakilan Para tokoh dan undangan lainnya.

Apel gelar kesiapan pengamanan Pilkada 2024 tersebut menghadirkan seluruh sarana dan Prasarana pendukung dalam melaksanakan pengamanan seperti kendaraan R2, R4, Rantis, Peralatan kontijensi termasuk satwa dari Unit K9 Dit Samapta Polda NTB.

“Apel ini untuk mengetahui serta melihat secara langsung persiapan kita baik personil maupun sarana dan prasaan yang dibutuhkan dalam pelaksanaan pengamanan, “ Ungkap Kabaharkam Polri didampingi Kapolda NTB dihadapan awak media usai Apel berlangsung di Tribun Bhara Daksa Polda NTB.



Dalam Pengamanan Pilkada 2024, Polda NTB melibatkan personel gabungan dengan bersinergi dan bekerja sama antar stakeholder yang ada baik Polri, TNI maupun Pemerintah untuk bersama-sama melakukan upaya mensukseskan penyelenggaraan Pilkada di NTB.

Dikatakannya bahwa Apel ini selain bentuk kesiapan Polri dari Polda NTB dalam melakukan pengamanan Pilkada serentak 2024 di Provinsi Nusa Tenggara Barat, juga momen untuk memastikan secara langsung keadaan personil serta sarpras pendukung.

Jenderal Bintang tiga ini menceritakan bahwa dirinya telah menyampaikan beberapa pesan kepada para personil agar pelaksanaan pengamanan nantinya berjalan sesuai yang kita harapkan. Beberapa pesan tersebut diantaranya meminta personil untuk melaksanakan tugas dengan sungguh - sungguh dan disertai keikhlasan karena sesungguhnya tugas tersebut merupakan ibadah bagi diri personil.

Kemudian Komisariss Jenderal ini meminta personil melaksanakan tugas

pengamanan nantinya berdasarkan arahan untuk menghindari sekecil mungkin kesalahan. Kemudian dalam pelaksanaan tugas agar meningkatkan koordinasi terutama dengan penyelenggara Pilkada.

“Tak lupa pula Jaga selalu Netralitas karena sebagai insan Bhayangkara harus bisa menjadi contoh bagi masyarakat,” jelasnya.

Begitu pula dengan kesehatan dan keselamatan personil yang tentu harus diperhatikan serta tak lupa untuk selalu berdoa agar diberikan kelancaran dalam menjalankan tugasnya sebagai Pengamanan situasi ditengah masyarakat.

“Kami dan kita, semua tentu berharap tidak ada terjadi sesuatu yang dapat mengganggu Harkamtibmas sehingga pelaksanaan Pilkada 2024 dapat berjalan sukses, lancar dan aman. Namun tentu kita harus persiapkan segala kemungkinan kontijensi yang akan muncul, oleh karena itu perlunya mempersiapkan sejak dini upaya-upaya untuk menjaga Kondusifitas di seluruh wilayah Provinsi NTB, “tutupnya.

Usai Apel dirangkaikan dengan penyerahan Kendaraan sebagai sarana pendukung Operasional Polda NTB. Penyerahan dilakukan secara simbolik oleh Kabaharkam Polri yang diterima langsung oleh Kapolda NTB.

Terakhir Apel ditutu dengan peragaan atau Simulasi Sistem Pengamanan Kota (Sispamkota) oleh Personel Polda NTB dan Polresta Mataram. (Adb)